

Visionär in Sachen Pflege

HUMANOCARE steht für visionäre Lösungen im Bereich Pflege, Betreuung, REHA und Management gesundheitsnaher Bereiche. Das Spektrum reicht von Pflege- und Betreuungseinrichtungen über 24 Stunden Betreuung bis zur Fachkräftevermittlung.

Wir sind ein führendes Unternehmen im Bereich Pflege, REHA und Betreuung. Unser Fundament sind 30 Jahre Erfahrung, Kompetenz und Innovationskraft. Dabei stehen unsere Werte mutig, menschlich, miteinander für uns immer an erster Stelle, dies zeichnet auch unsere Mitarbeiter:innen aus, auf die wir sehr stolz sind. Der Curo Award würdigt ein so wichtiges Engagement“ so CEO und Eigentümer Julian M. Hadschieff.

Im Mittelpunkt der Pflegephilosophie steht neben der hohen Pflegequalität die Autonomie des Menschen. Dementsprechend sind die Mitarbeiter:innen in den von uns geführten Häusern bemüht, die Selbständigkeit des Menschen weitestgehend aufrecht zu erhalten, um den Bewohnerinnen und Bewohnern ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Humanocare ist spezialisiert auf Langzeitpflege (auch mit

Tagesbetreuung) und Pflegeeinrichtungen für besondere Bedürfnisse. Humanocare arbeitet eng mit den Tiroler Gemeinden als Rechtsträger der Einrichtungen zusammen und bietet in den Häusern eine seriöse und hochwertige Pflege- und Gesundheitsversorgung.

Hohe Qualität in der Pflege ist unser oberstes Ziel

In einer Zeit, in der die Menschen immer älter werden und traditionelle Familienstrukturen sich verändern, ist zusätzlich die häusliche Betreuung unverzichtbar geworden. Das Humanocare Tochterunternehmen AIS 24-Stunden-Betreuung gibt Familien Sicherheit, dass ihre Liebsten in den besten Händen sind. Und das Tag und Nacht. Als erfahrenes Unternehmen der 24 Stunden Betreuung bietet AIS in Tirol, mittlerweile seit über 14 Jahren, eine verlässliche Lösung, um dieser Entwicklung gerecht zu werden.



Wir vermitteln selbstständige Betreuungskräfte, die betreuungsbedürftige Personen in ihrem gewohnten Umfeld unterstützen und dazu beitragen, dass sie, trotz Einschränkungen, ein selbstbestimmtes Leben führen können. Die Menschlichkeit steht immer im Vordergrund. ●

Bei HUMANOCARE liegt der Fokus auf Menschlichkeit.

Fotos: HUMANOCARE

Stimmen aus der Pflegepraxis



Hannelore Röck, Prokuristin & Leiterin Pflegemanagement Humanocare Group:

„Hohe Qualität in der Pflege und eine fürsorgliche Betreuung der Bewohner:innen in den von Humanocare geführten Häusern stehen an erster Stelle: Vertrauen, Kompetenz und Zuverlässigkeit. Besonders wichtig ist uns dabei die Einbindung von Angehörigen. Durch die ständige Weiterbildung unserer Mitarbeitenden und die Rekrutierung top ausgebildeter Pflegekräfte gewährleisten wir die beste Versorgung. Mein Respekt für den Pflegeberuf ist in den letzten Jahren noch gewachsen, weshalb wir es als Partner des CURO Pflegeawards wichtig finden, herausragende Leistungen in der Pflege zu würdigen.“



Nina Hamberger, Ansprechpartnerin Innsbruck Stadt & Land, der Humanocare-Tochter AIS:

„Die 24-Stunden-Betreuung hat das Ziel, Menschen zu unterstützen, die zwar Hilfe benötigen, aber noch zu fit sind, um in ein Pflegeheim zu ziehen. Dadurch können sie weiterhin in ihrem eigenen Zuhause bleiben und ein wertschätzendes Miteinander erleben. Neben der langfristigen Betreuung bieten wir auch kurzfristige Lösungen an, zum Beispiel nach einer Operation oder wenn pflegende Angehörige eine Auszeit brauchen. Besonders schätze ich an dieser Arbeit die Begegnungen mit so vielen verschiedenen Menschen und ihren Geschichten.“



Kontakt und Info AIS:

